AGENCE

h) ?! bR =
—

_Brnherties

Nice
Appartement a vendre (06000)

Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 187 m2
Référence CAPN21
Prix 2990 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cet appartement exceptionnel de 187 m2 situé dans le prestigieux Cap
de Nice, un endroit ou luxe et confort se rencontrent. La vaste salle de séjour
baignée de lumiere naturelle offre un acceés direct a une terrasse de plus de 24 m2,
idéale pour profiter des vues spectaculaires sur la mer Méditerranée. Les espaces
de vie spacieux et bien agencés assurent une ambiance conviviale et chaleureuse.
Le parquet élégant et les grandes baies vitrées accentuent le charme de cette
résidence unique. Chaque détaill a été pensé pour offrir un cadre de vie

exceptionnel, alliant modernité et ...

Discover the epitome of elegant coastal living in this exquisite 187 m? apartment
located in the prestigious Cap de Nice. With breathtaking views of the sparkling
Mediterranean Sea, this spacious residence offers a serene retreat in one of
France's most sought-after locales.Upon entering, you are welcomed by expansive
living areas bathed in natural light, thanks to large glass doors leading to the
panoramic terrace. The open-plan design perfectly complements the serene
surroundings, making it ideal for entertaining or simply relaxing while enjoying the

stunning vistas. The property boasts ...

SUD AZUR PROPERTIES
Avenue de la Liberté - 06360 EZE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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